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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和３年第２回定例会（第４号） 
 

２番 梅田哲也 議員（創生岩出）       【一問一答方式】 

 

１ 新型コロナワクチン接種状況と今後の進め方について 

① 直近の新型コロナワクチンの接種状況と高齢者向け接種の終了めどは。 

② 原液の保管体制と一瓶からの接種回数は。また、現在報告されている副反

応について。 

③ 今後、６４歳以下の基礎疾患のある方と６４歳以下の一般の方への接種終

了見通しは。また、若い人ほど接種率が欧米でも低い傾向にあるようですが、

その対応策は。 

④ キャンセル待ち対応とタクシー送迎事業は継続するのか。 

２ 岩出市内のため池の防災対策について 

① 岩出市内にあるため池の総数と防災重点農業用ため池の定義と指定数につ

いて。 

② 過去、改修を実施してきたため池は。今後の実施計画は。 

③ 市は農業用ため池の管理者に対して、適正な管理をするよう指導を行って

いるか。 

④ 絶滅危惧種などが生育するため池はないのか。 

⑤ ため池ハザードマップの市民の方への周知と防災訓練時の活用について。 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の現状について 

① 今までに岩出保健所管内での新型コロナウイルス感染者数は。 

  また、宿泊療養施設での受け入れ体制と、今までにどのような方を受け入

れ、その人数は。 

② 一般の方のワクチン接種の予約方法と接種方法は。 

③ １２歳から１５歳のワクチン接種は。 

２ 健康予防と健康増進施策について 

① 過去３年間の健康診査受診者数と受診率及び特定保健指導実施者数と実施

率は。また、それらの受診率に対する市の見解は。 

② 過去３年間のがん検診の受診率は。また、市の見解は。 

③ 令和２年度「岩出市健康ポイント事業」への参加者数及びその費用は。ま

た、市の見解は。 

   ３ 空き家対策について 

    ① 協議会委員は何名か。 

      うち、学識経験者は何名でどのような方か。 

    ② 過去３年間の空き家の状況と特定空家の件数は。また、所有者に対し、ど

のような指導・対策を行ってきたのか。 

    ③ 固定資産税の住宅用地特例の対象から除外した土地はあるのか。 

      他市で実施している住宅用地の特例について、市の見解は。 

    ④ 今後、危険空き家等に対しての対策は。 
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９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 高齢者運転免許自主返納者の支援制度 

① 本市の免許所持者の６５歳以上の高齢者比率。 

② 本市の６５歳以上の高齢者免許自主返納実績。 

③ 運転免許自主返納を促す施策。 

２ デジタル社会に対応する情報格差の解消 

① 本市のマイナンバーカード普及状況とコンビニでの行政サービス環境は。 

② デジタル社会に向けた行政サービスの考え。 

③ 高齢者等の情報格差の解消についての対策は。 

    

     

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ ワクチン接種について 

    ① 予約から接種に至るまでの問題点と改善点は。 

    ② 接種会場に行くことのできない方への対応は。 

    ③ 送迎事業対策について。 

   ２ 地方創生臨時交付金について（新型コロナウイルス） 

    ① 実施状況の公表は。 

    ② 効果の評価方法は。 

   ３ 生理の貧困対策 

    ① 市・教育委員会の認識。 

    ② 対策は。 

   ４ 自治会について 

    ① 自治会組織の現状況と加入率に対する市の見解は。 

    ② 加入に至らない理由、脱会に至る理由は何か。 

    ③ 今後の対策は。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 婚姻届と出生届について 

① 過去３年間の婚姻届と出生届の数は。 

② 市オリジナルの「結婚記念証」を作成する考えは。 

③ 婚姻届や出生届を出した記念に撮影できるコーナーを設けてはどうか。 

２ 岩出市巡回バスについて 

① 過去３年間の巡回バス利用者の推移について。 

② 巡回バスに関するアンケート調査の対象者と回答数は。 

    ③ 満足度の高い事項と低い事項は。 

    ④ 調査分析を今後どのように活かすのか。 

   ３ 防災について 

    ① 市にはいくつの自主防災組織があるのか。 

    ② 自主防災組織はどのような取組、活動をしているのか。 

    ③ 地域ごとの防災マップづくりや、住民主体の防災計画づくりを支援する考

えは。 
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 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ コロナ禍での学校行事・保育所行事について 

① 岩出市の小中学校、保育所等でコロナ禍のため中止等になった行事・イベ

ントは。 

② 小中学校、保育所ごとで中止・内容等、対応が異なっている行事・イベン

トは、あるのか。 

③ 岩出市と教育委員会は、中止・内容等による問い合わせ件数・内容を把握

できているのか。 

④ 行事・イベントの実施に関して、不公平感のない対応をしているのか。マ

ニュアルはあるのか。 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

① 接種率を上げるため、独自の具体策を考慮したのか。 

② ６４歳以下の一般の方々への接種方法と対策は。 

③ 災害発生時に接種会場が避難所となった場合の対応は。 

  マニュアルはあるのか。 

 

 

１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ 交通公園・東公園の活用について 

① 堀口の交通公園は、現在遊具が撤去されています。以前は遊具の設置がさ

れていたが、公園機能を果たす上で遊具の設置を。 

    ② 交通公園は防災公園としての位置づけが強化されているが、防災避難所と

しての公的施設の建設の考えを持つべきと考える。 

    ③ 東公園において、駐車場の整備を図ってはどうか。 

    ④ 東公園プールは、老朽化の名の下に利用停止となっているが、市民プール

として利用できるよう建て替えを。 

   ２ 用水路の改修について 

    ① 宅地開発が進んできているが、開発に伴い昭和の時代から利用されている

排水路で大雨が降った場合に家屋に浸水する事例が生まれてきています。 

用水路改修において今後の改修計画はどう進める考えなのか。 

    ② 根来新運動場の南や、森の点滅信号南詰め地点などの排水対策は下部流域

の整備がまず必要と回答されてきたが、この間、下部流域はどれくらい整備

が行われてきたのか。 

    ③ 森南第１自治会西側用水路は、かさ上げ工事が必要と考えるが。 

    ④ 市全体でも各地で排水対策の強化が求められていると考えます。用水路の

拡幅、改修の対策が必要と捉えている場所をどう調査しているのか。 

    ⑤ 自治会活動による溝掃除も行われてきているが、未清掃用水路の把握や点

検体制はどうしているのか。 

 

 

 


